
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■本校の科学部が「日本学生科学賞」(読売新聞社主催)の県審査で最優秀賞を受賞しました。受賞した

のは紺野華奈さん，佐藤結夢花さん，白幡唯さんの研究グループです。学校の近くを流れる津谷川で採

集した水生昆虫「ヒラタドロムシ」が光に向かう成虫とは反対に，幼虫は光を嫌い遠ざかる習性がある

ことを解明しました。併せて，昼間より夜間に活発に活動することに加え，水流のある方が夜間の行動

がやや活発になることも発見しました。１年以上にわたる長期間の研究成果が高い評価を得ました。 

■紺野華奈さん [３年次・大谷] 

研究をしていて大変なこともたくさんあったので，今回最優秀賞を受賞することができて本当に嬉しい

です。研究をとおして身の回りの生物や環境について考えることができました。今年度は思うように活

動ができませんでしたが，最後に自分たちの頑張りを認めてもらえてよかったです。 

■佐藤結夢花さん [３年次・松岩] 

２年生の頃から３人でやっていた研究でデータをまとめたり大

変なことがあったので，賞を取れたので嬉しいです。実験のた

めに採集する際，工事の影響でできなかったことが環境を考え

るきっかけになりました。 

■白幡唯さん [３年次・松岩] 

この１年半の間ずっとヒラタドロムシについて研究をしてきて

日本学生科学賞で最優秀賞を取ることができてとても嬉しかっ

たです。また，津谷川の生態系についても知ることができたの

で，この研究をしてよかったと思いました。 

「日本学生科学賞」県審査で最優秀賞！ 

各種大会等の記録 

陸上競技部 

●気仙沼陸上大会 
   一般高校   男子共通  走り幅跳び 

     第２位   村上颯太朗さん  [１年次・階上]   

ソフトテニス部 

●令和２年度秋季市民ソフトテニス大会 

    準優勝                    （女子の部）  
      畠山葵衣さん [１年次・気仙沼]  

        石田来実さん [１年次・気仙沼]  

   第３位  
      熊谷美波さん [３年次・階上]  
       佐々木愛香さん [１年次・気仙沼]  

    第３位  
       吉田玲音さん [２年次・気仙沼]  

        洞口碧琉さん [１年次・気仙沼] 

令和２年度高体連本吉支部新人大会 

●バスケットボール[女子] 

    第１位 

●卓球[女子] 学校対抗  

   第２位 

●卓球[男子] 学校対抗  

   第３位                           

●卓球[女子] シングルス  

   第１位    佐藤由茉さん [１年次・津谷] 

●卓球[女子] シングルス  

   第３位    阿部瑠衣さん [２年次・歌津] 

美術部 

●第４４回全国高等学校総合文化祭 
   美術・工芸部門 

     文化連盟賞 伊藤朱理さん  [３年次・大谷]  

●ニチデアートグランプリ２０２０ 

     学校賞  宮城県本吉響高等学校 

     優秀賞 三浦誇雪さん [２年次・条南] 

     佳作   三浦梨紗子さん [１年次・津谷]  

躍進の 
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宮城県本吉響高等学校 

宮城県社会福祉協議会より感謝状 

■１１月５日（木）仙台市内で宮城県社会福祉大会が開かれ，本校が感謝状を受賞しました。長年にわ

たる地域の社会福祉に貢献してきたことが評価されました。特に「ハンド・イン・ハンド部」による児

童館や特別養護老人ホーム等へのボランティア活動，「農業選択」による地域貢献植栽活動や異校種連

携植栽活動，「家庭クラブ」によるひまわり会とのクリスマス会ボランティア活動等，地道な活動が評

価されたことをたいへん嬉しく思います。これからも本吉響高校は「地域の学校」としてさまざまな場

面で，地域の社会福祉活動に貢献していきます。よろしくお願い致します。 

■佐藤桃愛さん [３年次・津谷]「ハンド・イン・ハンド部」 

児童館や老人ホームなどの施設や地域のイベントのボラン

ティア活動に，一生懸命に取り組んできたかいがありまし

た。ありがたいことに感謝状という形で評価していただい

たので，後輩たちには来年度も頑張って欲しいです。 

■村上遥さん [３年次・大島]「農業選択」 

地域の方々との交流の中で，皆さんの笑顔を見てたくさん

の元気をもらい，「ありがとう」と言われるたびに「やっ

てよかった」という達成感を得られました。卒業まで残り

少ない期間でも地域の皆さんに花と笑顔を届けられるよう

に，これからも頑張っていきたいです。 

■藤田優芽さん [３年次・面瀬]「家庭クラブ」 

毎年行われるクリスマス会で，ありがたいことに高齢の方と関われる機会をいただいている中で，この

ような感謝状をいただけたことに大変嬉しく思います。今年度の実施は難しいですが来年度から続けて

いきたいと思いますので，これからもよろしくお願いします。 

今年も熱かった！ 体育祭 

■１１月６日（金）恒例の体育祭が行われました。

新型コロナウイルスの影響により，当初の予定の７

月から１１月に変更して行われました。熱中症の心

配はありませんでしたが，各クラスとも優勝を目指

し，“熱い戦い”を展開していました。 


